



## Erika Gröbner

St. Gallen am 29.07.2013, 06:33 Uhr

**Andrea Hinterberger Winkowitsch**

---

Mein aufrichtiges Beileid der Trauerfamilie

Flirsch am 22.07.2013, 09:32 Uhr

**Frank u. Nadine**

---

Liebe Trauerfamilie!

Der Tod ist nichts, ich bin ich, ihr seid ihr.  
Das, was ich für euch war, bin ich immer noch.  
Gebt mir den Namen, den ihr mir immer gegeben habt,  
sprecht mit mir, wie ihr es immer getan habt.  
Gebraucht nicht eine andere Redensweise, seid nicht feierlich oder traurig.  
Lacht über das, worüber wir gemeinsam gelacht haben.

Betet, lacht, denkt an mich,  
betet für mich,  
damit mein Name im Hause ausgesprochen wird,  
so wie es immer war,  
ohne irgend eine besondere Bedeutung,  
ohne Spur eines Schattens.  
Das Leben bedeutet das was es immer war,  
der Faden ist nicht durchgeschnitten.  
Warum soll ich nicht mehr in euren Gedanken sein,  
nur weil ich nicht mehr in eurem Blickfeld bin?  
Ich bin nicht weit weg,  
nur auf der anderen Seite des Weges.

In Gedanken bei Euch!  
Aufrichtig, Frank u. Nadine

Pettneu am 21.07.2013, 09:44 Uhr

**Thomas, Helga, Christopher und Verena Mair**

---

Liebe Trauerfamilie!

Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann, steht in den Herzen der Mitmenschen.

Viel Kraft für die nächste Zeit.

Aufrichtige Anteilnahme entbieten Euch Helga, Thomas, Christopher und Verena Mair

Pettneu am Arlberg am 21.07.2013, 07:11 Uhr

**Frisch Heidi und Familie**

---

Lieber Mathias, lieber Armin mit Familien,  
Mütter sterben nicht, gleichen allen Bäumen.  
In uns leben sie und in unseren Träumen.  
Wie ein Stein den Wasserspiegel bricht,  
zieht ihr Leben in unseren Kreise.  
Mütter sterben nicht, Mütter leben fort auf ihre Weise.  
Aufrichtige Anteilnahme,  
Heidi, Ossi, Stefan, Melanie und Andreas

Ischgl am 21.07.2013, 01:25 Uhr

**Helmut und Sonya mit Familie**

---

Lieber Mathias - lieber Armin - liebe Trauerfamilie!

Von dem Menschen, den du geliebt hast,  
wird immer etwas in deinem Herzen zurückbleiben:  
Etwas von seinen Träumen,  
etwas von seinen Hoffnungen,  
etwas von seinem Leben.  
Alles von seiner Liebe!

Wir wünschen Euch viel Kraft in dieser schweren Zeit!

Pettneu am 21.07.2013, 07:54 Uhr

**Fam. Widmann**

---

Lieber Mathias, liebe Trauerfamilie!

Es ist zu früh-sagt das Herz.  
Es ist Gottes Wille-sagt der Glaube.  
Du fehlst uns-sagt die Liebe.  
Und wer sagt-so ist das Leben,  
der weiß nicht-wie weh es tut.

Aufrichtige Anteilnahme zum Heimgang eurer lieben Mutter

St.Jakob am 21.07.2013, 07:24 Uhr

**Roswitha Jehle**

---

Herzliches Beileid zum Tode eurer lieben Mama!

Pettneu am 21.07.2013, 01:08 Uhr

**Falch Dietmar**

---

Lieber Mathias und Armin unser aufrichtiges Beileid entbietet Euch Dietmar und Ruth. Möge euch viel Kraft schenken.

Pettneu am 21.07.2013, 01:03 Uhr

**Falch Dietmar**

---

Lieber Mathias und Armin mein Aufrichtiges Beileid entbietet Euch Dietmar und Stani. Möge der Herr Euch viel Kraft schenken.

Flirsch am 20.07.2013, 09:47 Uhr

**Dietmar u. Isolde**

---

Lieber Mathias, liebe Trauerfamilie!

Wenn es mir möglich wäre, würde ich dich ein letztes Mal umarmen und ganz fest an mich drücken.

Wenn es mir möglich wäre, würde ich dir zum Abschied zurufen, dass du mein Leben bereichert hast und ich dich immer lieben werde.

Wenn es mir möglich wäre, würde ich so gerne noch einmal deiner unverwechselbaren Stimme lauschen und horchen, was du mir zu sagen hast.

Was würdest du mir wohl mitteilen?  
Vielleicht würdest du flüstern:  
" Bitte mach es mir nicht so schwer und lass mich gehen, denn ich muss dich jetzt verlassen."

Hillebrand

In Gedanken bei Euch!  
Aufrichtig Dietmar und Isolde mit Kinder

Pettneu am 20.07.2013, 09:05 Uhr

**Fam. Inge Zangerle und Fam. Rosl Gröbner**

---

Liebe Trauerfamilien!

Das schönste Grab der Toten ist in den Herzen der Lebenden.

Herzliche Anteilnahme .  
Wir werden dich in lieber Erinnerung behalten.  
Familie Rosl Gröbner  
Familie Inge Zangerle

Pettneu am 20.07.2013, 06:46 Uhr

**Roland + Vroni Walch s` Rudis**

---

Liebe Trauerfamilien

....eine Mutter liebt - ohne viel WORTE  
eine Mutter hilft - ohne viel Worte  
eine Mutter versteht - ohne viel Worte  
eine Mutter geht - ohne viel Worte  
Sie hinterlässt eine Leere die in WORTEN keiner auszudrücken vermag .....

In stiller Anteilnahme zum Heimgang Eurer lieben Erika  
Roland & Vroni vom " Rudighof "